

Pressemitteilung

**Dr. Matthias Bergmann ist neuer Vorstandsvorsitzender bei
der Kreissparkasse Soltau**

Der Wechsel im Vorstand der Kreissparkasse Soltau ist vollzogen. Dr. Matthias Bergmann hat die Nachfolge von Franz Wienöbst Anfang Juni angetreten.

Dr. Bergmann stammt aus Bielefeld und absolvierte nach seiner Banklehre ein Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Westfälischen Wilhelms-Universität in Münster mit späterer Promotion. Nach verschiedenen leitenden Tätigkeiten im Kreditwesen wurde er 2009 in der Sparkasse der Stadt Stadtlohn zum Vorstandsvorsitzenden berufen. Auch nach der Fusion der Sparkasse im August 2011 blieb er im Vorstand der Sparkasse Westmünsterland. Seit dem 1. Juni 2017 ist Dr. Bergmann Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Soltau.

Dr. Bergmann ist 53 Jahre alt und wohnt bereits in Soltau. Er freut sich auf die kommenden Aufgaben und Herausforderungen in seiner neuen Sparkasse. „Wir bleiben weiterhin ein solider Finanzpartner und zuverlässiger Ansprechpartner für die Menschen in unserer Region“, betonte Dr. Bergmann. „Die Stärke der Sparkassen ist der Kontakt vor Ort. Wir sind in der Region verwurzelt, kennen unsere Kunden und bieten persönliche Beratung, hochwertige Produkte und faire Preise. Wir sind für die Zukunft gut gerüstet und werden mit unserem sozialen Engagement auch künftig aktiv Verantwortung für die Zukunft des Nordteils des Landkreises Heidekreis und für das Wohl der Bürger übernehmen.“

„Ich freue mich darüber, dass wir mit Dr. Matthias Bergmann eine erfahrene Führungskraft als neuen Vorstandsvorsitzenden bekommen. Damit setzen wir ein Zeichen für die Kontinuität in der Geschäftspolitik und eine weiterhin gute Entwicklung der Kreissparkasse“, erklärte der Verwaltungsratsvorsitzende Dieter Möhrmann. „Wir sind überzeugt, dass die Vorstände Dr. Matthias Bergmann und Stefan Kreipe die komplexen Herausforderungen des Niedrigzinsumfelds, weiter zunehmender Bankenregulierung und fortschreitender Digitalisierung meistern und die Kreissparkasse Soltau in eine erfolgreiche Zukunft führen werden.“

Soltau, 15.06.2017



Vorstandsvorsitzender Dr. Matthias Bergmann und Verwaltungsratsvorsitzender Dieter Möhrmann

Ansprechpartnerin: Christine Behrenberg

Telefon: 05191 86-240

E-Mail: christine.behrenberg@ksk-soltau.de